

Introducción

Este documento se formula en el marco del Proyecto “Por el Derecho a Vivir Sin Violencia” (*) y su propósito no es otro que aportar sentires y saberes de grupos comunitarios, que puedan constituirse en insumos para orientar el quehacer de instituciones públicas y privadas del sector.

Conocer la propia comunidad de la que se es parte, es el primer trazo para delinear propuestas de acción y fortalecer una vocación proactiva, partiendo de la base de que:

- ◆ Cada persona tiene un extraordinario potencial para proponer y hacer. La importancia que demos a ello, así como la voluntad y compromiso de acompañar tales iniciativas, es el reto de actores claves de la comunidad.
- ◆ Solo es posible transformar aquello que se nombra, se conoce y reconoce, punto de partida necesario para trascender a lo individual y hacer de ello un asunto público y político.

Las autoras

(*) Proyecto apoyado por la Agencia PAN PARA EL MUNDO.